

miércoles 8 de julio de 2020

EL CINE INFANTIL DE VERANO SIGUE VISITANDO LOS BARRIOS



[Descargar imagen](#)

El cine al aire libre se ha convertido en una de las más concurridas actividades del verano, sobre todo con las temperaturas tan altas que estamos teniendo. Este martes se celebró la segunda sesión en la barriada Blanca Paloma, con la asistencia del alcalde, Francisco Molina; el delegado de Cultura, Jesús Macarro y la delegada de Participación Ciudadana, Marga Beltrán.

Numerosas familias se acomodaron con sus sillas, bocatas y bebidas para disfrutar de la película al fresquito en un buen ambiente que todas las semanas se organiza los martes, de forma itinerante por los distintos barrios del pueblo.

La asistencia aunque sea numerosa cuenta con todas las medidas de seguridad, ya que se instalan pequeñas parcelas en el suelo para garantizar la separación y evitar peligros.

¡No te pierdas las próximas ediciones!!